
REUNIÃO DA DIRETORIA REGIONAL

DATA: 25/10/2023 LOCAL: ESCRITÓRIO REGIONAL (CSU/VINHAIS)

HORA DE INÍCIO: 20:10h HORA DE ENCERRAMENTO: 22:30h

PARTICIPANTES:

Direção Regional: Paulo Juracy - Diretor Presidente, Luis Jacinto -

Diretor Vice-presidente, Adna Lobato - Diretora de Métodos

Educativos, Marcio Nava - Diretor Administrativo.

Grupos Escoteiros: Ronaldo Araújo - Diretor Presidente (1º

GE/MA), Narcisa Enes - Diretora de Relações Institucionais (4º

GE/MA), Graça Pinto - Diretora de Métodos Educativos (4º

GE/MA), José Omar - Diretor Presidente (5º GE/MA), George

Campos - Diretor Presidente (20º GE/MA), Paulo Limenzo - Diretor

de Gestão de Adultos (29º GE/MA e Perla Barbosa - Diretora

Financeira (29º GE/MA). Os demais GE’s da Região não

mandaram representantes e nem justificaram ausência.

PAUTA:

1) Realização do 30º ELO Nacional; 2) Apresentação do Projeto

Multiplica: abertura de novas UEL’s em parceria com a Direção

Nacional; 3) Reunião do Conselho Consultivo Nacional (Diretores

Presidentes das Regiões e DEN); 4) Mudanças e atualização no

Site Institucional da UEB/MA; 5) Oficina sobre o Transtorno do

Espectro Autista.

RELATÓRIO

A reunião foi iniciada às 20h10 com palavras de boas-vindas dada pelo Diretor Presidente

Regional, que, em seguida, pediu que um voluntário para fazer uma oração inicial, que foi

feita pela Diretora de Métodos Educativos, Adna Lobato.

1 – REALIZAÇÃO DO 30º ELO NACIONAL: Inicialmente os presentes foram informados

que a Direção Regional sempre busca formar taxas que sejam consideradas justas tendo



sempre em mente a qualidade da atividade, a segurança do local e da atividade e uma

boa alimentação (farta e de qualidade) a todos. Em seguida, o Diretor Administrativo

Marcio Nava passou a demonstrar como a taxa dos eventos regionais é construída

baseada em uma planilha de custos montada mediante levantamento de valores. Na

oportunidade, informou os motivos para termos taxas diferentes para adultos e jovens nas

atividades regionais. Em seguida a isso, os presentes foram informados que para o XXX

ELO Nacional existem apenas 34 inscrições (25 jovens e 9 adultos) e que, conforme a

planilha de custo para ser ter um ponto de equilíbrio entre as inscrições e os custos, é

necessário o número mínimo de 111 jovens inscritos, senão a atividade não poderá ser

realizada pois haverá um sério comprometimento dos pontos elencados como

fundamentais para a realização de qualquer evento regional. Os presentes foram

informados que a Direção Regional visitou quase todas as UELs, e que apenas as UELs

que não estavam em atividade no dia programado para visita de divulgação do XXX ELO

Nacional não foram visitadas, na oportunidade os jovens foram incentivas a participarem e

deixado cartaz da atividade com a tabela de pagamento; que foram feitas várias ações de

divulgação nas páginas das redes sociais, encaminhadas mensagens via WhatsApp para

os grupos dos Ramos e para o dos Diretores Presidentes de GEs, mas que nada disso

surtido efeito. Narcisa Enes, representando a Diretoria do 4 GEVIC perguntou se houve

busca por patrocínio com empresas como o Mateus ou o Assaí, supermercados, ao que

foi respondido que sim, mas que não temos a expertise em fazer os procedimentos que

pedem, por isso, não foi possível o patrocínio; Narcisa falou também sobre a possibilidade

de doações por parte dos Grupos Escoteiros, ao que foi respondido que sim, que é

possível, desde que isso parta dos grupos, pois a Direção Regional não considera que

seja justo onerar ainda mais as unidades pedindo qualquer doação direta para as

atividades, solicitou que os GE’s fossem convidados para ao final da montagem do custo

deste tipo de evento para a apresentação da mesma e com isso tentar achar alternativas

para diminuir os custos, o que ficou de ser avaliado pela Diretoria Regional em eventos

futuros.

2 – APRESENTAÇÃO DO PROJETO MULTIPLICA: ABERTURA DE NOVAS UEL’S EM
PARCERIA COM A DIREÇÃO NACIONAL: Inicialmente a Direção Regional apresentou a

situação atual quanto ao número de associados em 2023 e a situação financeira da

Região Escoteira do Maranhão, indicando que são 322 associados neste ano (até a data

da realização desta reunião), enquanto em 2022 foram registrados 349 associados, e que



esta é uma realidade do Nível Nacional também, apesar de haver algum crescimento de

modo geral. Diante da dificuldade de arrecadação a Diretoria Regional realizou uma

reunião virtual com o Sr. Irineu da Diretoria Executiva Nacional, onde explicou toda a atual

situação financeira regional e ao final solicitou que esta passasse a assumir a folha de

pagamento integral e seus encargos do salário do caseiro do Campo Escola, o senhor

Mauricélio até setembro de 2024. Essa solicitação foi aprovada pela DEN, desde que em

contrapartida 03 ações fossem realizadas: 1) assumimos a responsabilidade de fazer

parte do Projeto Multiplica,2) melhorar o ganho financeiro com o aluguel do Campo Escola

e 3) otimizar a renda a partir do outdoor que a região possui no local. Os diretores Paulo

Juracy e Marcio Nava passaram então a explicar como funcionará o projeto e qual será a

participação de cada nível de nossa instituição. Foi pedido que todos colaborem com este

projeto pois ele virá para aumentar o número de associados e fazer crescer o Movimento

Escoteiro no Maranhão. Houve questionamento sobre o contato com as instituições

(escolas privadas) que podem ser indicadas ao Escritório Nacional para contato e

prospecção. Paulo Juracy enviou o material de Apresentação Institucional dos Escoteiros

do Brasil, afirmando que todos podem fazer contatos para divulgar e ampliar o Movimento

Escoteiro, mas que, no âmbito do Projeto Multiplica, a apresentação e negociação deve

ser feita pela Escritório Nacional. Todos os presentes aprovaram a iniciativa

3 – REUNIÃO DO CONSELHO CONSULTIVO NACIONAL (DIRETORES PRESIDENTES
DAS REGIÕES E DEN: O Diretor Presidente Paulo Juracy apresentou relato sobre temas

importantes a serem compartilhados com as Unidades Escoteiras, e que foram

apresentados na reunião do Conselho Consultivo Nacional realizado em Brasília nos dias

21 e 22 de outubro de 2023. 1) Ficha Médica: passa por atualizações e todos devem

verificar e atualizar os dados até o período de realização do próximo Jamboree Nacional;

2) Resolução sobre Registro Nacional: será atualizada para ficar em conformidade com a

legislação. Deve ser divulgada em novembro pelo Conselho de Administração Nacional;

3) Credencial: passará a ser feita por demanda para os associados, pois já está

disponível de modo virtual no sistema Meu Paxtu; 4) Prazos para compra de cotas de

registro: o sistema estará disponível até 15 de dezembro. Quem quiser renovar o registro

ainda este ano, terá o prazo até 26 de dezembro de 2023.

.4 – MUDANÇAS E ATUALIZAÇÃO NO SITE INSTITUCIONAL DA UEB/MA: O Diretor

Presidente Paulo Juracy apresentou as mudanças feitas no site regional com a inclusão

de novas funcionalidades, como segue: 1) Banco de imagens – os associados e GEs



poderão enviar fotos e vídeos de atividades desenvolvidas pelas UELs (

https://ma.escoteiros.org.br/banco-de-imagens/); 2) Formulários para solicitação de

Distintivos Especiais, que passará a ser o único meio para a realização destas

solicitações: https://ma.escoteiros.org.br/formularios/); 3) Campo Escola - Formulário para

reserva e uso do campo (https://ma.escoteiros.org.br/reserva-e-uso-do-campo-escola/); 4)

Formulário para participação nas discussões sobre o Plano Diretor do Campo Escola,

com objetivo de coletar informações dos usuários do campo para embasamento da

criação do Plano Diretor do local (https://ma.escoteiros.org.br/plano-diretor/); 5)

Divulgação - Para informar e divulgar atividades realizadas, ou já desenvolvidas, pelas

UELs, Tropas ou Patrulhas (https://ma.escoteiros.org.br/divulgacao/). Essas mudanças

foram feitas visando melhor o fluxo de informações, direcionar o trabalhar, e facilitar as

solicitações para os associados/dirigentes de UELs e para a Direção regional.

5 – OFICINA SOBRE O TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA: A Diretora de

Métodos Educativos, Adna Lobato, relembrou a todos que neste próximo domingo será

realizada a Oficina sobre Transtorno do Espectro Autista (TEA), com a profissional Nara

Gurgel. O evento será no auditório do CSU/Vinhais a partir das 8h30 e está aberto para

associados e não-associados ao custo de R$10,00 (dez) reais por pessoa.

A reunião foi encerrada às 22h30 com a oração final feita por Graça Pinto.

CORREÇÕES:
________________________________________________________________________

________________________________________________________________________

________________________________________________________________________

________________________________________________________________________

________________________________________________________________________

________________________________________________________________________

________________________________________________________________________

Ata aprovada na Reunião do dia ____/____/_______

ASSINATURAS:
___________________________________ __________________________________

___________________________________ __________________________________
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